



motorola razr se convierte en el Title Partner del Miami Premier Padel P1, el torneo de clase mundial que reúne a los mejores jugadores del planeta

Miami, Florida – 3/4/2025 – El **Miami Premier Padel P1** está listo para hacer historia, con **motorola razr** como el **Official Title Partner** y proveedor exclusivo de smartphones del torneo. Programado para celebrarse del 18 al 23 de marzo de 2025 en Miami Beach, este esperado evento global traerá a los mejores jugadores y jugadoras de pádel del mundo a Estados Unidos, marcando un momento clave en la evolución del deporte, ahora reconocido como el deporte de más rápido crecimiento a nivel mundial. La sinergia natural entre **motorola razr**, los atletas de élite de un deporte global y la audiencia estadounidense se ve reforzada por un elemento común y esencial: la conectividad.

El **motorola razr Miami Premier Padel P1** no solo será una competencia de élite, sino también el primer torneo "Made in the USA" en el **Qatar Airways Premier Padel Tour**, el principal circuito profesional global de pádel. Las mayores estrellas del deporte se enfrentarán en el Miami Beach Convention Center, compitiendo por un título crucial en el ranking global, mientras ofrecen a los fans la oportunidad exclusiva de vivir la emoción del pádel de cerca. Este evento histórico también marca un hito clave para el crecimiento del pádel en Estados Unidos, donde el número de pistas ha aumentado un 186% en los últimos dos años y donde más de 100,000 jugadores amateurs ya están abrazando el deporte.

La asociación con **motorola razr** aporta aún más prestigio al torneo, gracias a los valores compartidos de innovación, energía y modernidad entre la marca y el deporte. Los fanáticos también disfrutarán de experiencias exclusivas a lo largo de la semana del evento, con iniciativas especiales diseñadas para complementar la competencia y aumentar la emoción general del evento. Como Title Partner y proveedor exclusivo de smartphones, **motorola razr** elevará el evento, ofreciendo una experiencia única e inolvidable tanto para los jugadores como para la audiencia.

“Estamos encantados de ser el Official Title Partner del torneo motorola razr Miami Premier Padel P1” dijo Rudi Kalil, presidente de Motorola North America. “Premier Padel comparte nuestro compromiso de ofrecer experiencias sobresalientes y atractivas, fomentar conexiones globales e inspirar a las comunidades a través del poder del deporte. Es emocionante ser parte de este torneo histórico en Estados Unidos, llevando el mundo acelerado del pádel tanto a nuevos fanáticos como a los leales, con un teléfono inteligente tan versátil como el mismo juego”.

Con un recinto de clase mundial como el Miami Beach Convention Center, una competencia de primer nivel y una comunidad en rápido crecimiento de jugadores y fanáticos en Estados Unidos, el **motorola razr Miami Premier Padel P1** está listo para dejar una huella duradera, trazando un nuevo capítulo para el futuro del pádel en Estados Unidos y más allá.